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Вначале было слово. То есть, вначале была идея, ведь кто-то же подумал, а дай-ка я чё-
нить скажу! Да, пожалуй, с этого всё и началось. Как и философский межвузовский семинар
в читальном зале ГАКа. Честно говоря, я не ожидал, что в субботу, в выходной, с самого
утра на него придёт куча народу. А народу было больше, чем перед сессией –
представляете, какая толпа? Сам я физик, так что, в принципе, с философией должен
существовать в параллельных вселенных, не пересекаясь ни в одной точке с ней, а по сему
весьма гордился собой, когда добровольно пришёл пофилософствовать… Давайте сразу
договоримся, никаких имён называть не буду – абсолютно все принимали активное участие:
беседовали, смеялись, спорили, выступали с докладами, пили чай, отвечали на вопросы,
хотя ведущие не всегда оставляли нам возможность обсуждения наиболее интересующих
тем, то и дело направляя дискуссию в нужное, по их мнению, русло.
Тема семинара – человек и вопрос бытия, но мы, участники, имели удовольствие послушать
доклады политеховцев, посвященные различным вопросам. «Любовь, что это?»,
«Феминистские движения и борьба полов в условиях современного мира», «Феномен
гипноза» – такими докладами порадовали нас девушки (чего от них и ожидали) и один
юноша (чего от него, по большому счёту, не ожидали). Парни выступали с докладами о
спортивной борьбе как способе понимания жизни; о самореализации личности, в
особенности молодежи; о христианской морали и её пользе для человека; о Тарасе
Шевченко; о виртуальной реальности.
Выскажу своё мнение, имею на это право, ведь я принимал участие в конференции. Для
меня были показательными некоторые идеи сверстников. Ведь пока всякие там
специалисты путаются в сложных материях мы, политехники, говорим дело. Наконец-то я
смог понять, что феминизм – это не хаотичное неразумное движение, перечащее законам
природы, а всего лишь желание прекрасного пола утвердиться с равными правами в
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обществе в мужских, – да чего уж греха таить – в своих глазах тоже! Запомнился рассказ
одного студента о выдающемся человеке, который переживал за окружающих его людей, но
вдруг ему явился некто, кто сообщил, что переживать за других не стоит, у каждого своя
дорога и только нам решать по какому пути следовать. А как вам идея, высказанная в ходе
обсуждения, что виртуальная реальность – не такая уж и виртуальная, ведь тоже состоит из
материи, а кому-то заменяет весь мир, став смыслом жизни?.. Или этого мало?
Будь у нас больше времени, блестящих идей у нас, простых смертных студентов, возникло
бы великое множество… Мы даже пытались ответить на извечный вопрос – что было
вначале: материя или разум (курица или яйцо), но… Но а вдруг сумеем ответить в
следующий раз, кто знает?


